



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	W-02TB9Q
Prix	1 810 €

Paris 18^{Eme} Appartement à louer (75018)

Date de location flexible entre les Métros château rouge et mercadet poissonniers, engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 50m², 2 pièces au 5e étage avec ascenseur. l'appartement sur rue, se compose d'une entré, d'une grande pièce principale, une cuisine intégré équipé, d'une salle de bains, wc séparé. Date de location flexible : D 210 kwh ep / m² / anges : 49 kg ewco2loyer 1700 + 110€ de charges comprenant le chauffage collectif. Bail soumis au code civil ou loi 89. Ref. W-02tb9q honoraires de location varient en fonction de la duré de la location de du barème ...

Flexible rental date between the château rouge and mercadet poissonniers metro stations, engel & Völkers offers you the rental of a 50m², 2-room furnished apartment on the 5th floor with elevator. The street-facing apartment comprises an entrance hall, a large main room, a fully-equipped fitted kitchen, a bathroom and a separate toilet. Flexible rental date : D 210 kwh ep / m² / year : 49 kg ewco2rent 1700 + 110€ utilities including collective heating. The lease is subject to code civil or law 89 ref. W-02tb9q rental fees vary according to the duration of the rental and the current scale ...*

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

